
令和５年度 第３回 犬居小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年２月２８日（水） １５時００分から１６時００分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立犬居小学校 多目的ルーム 

３ 出 席 委 員  渡辺 新五、山下 光之、酒井まち子、山下 尚美 

４ 欠 席 委 員  栗田 幸尚、中村 裕樹 

５ 学校支援ＣＤ  前田 浩子 

６ 学 校  品川 隆二、中村 隆紀、山﨑 淳子 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項   

（１）令和５年度学校評価について 

（２）学校運営協議会評価について 

（３）令和６年度の学校運営について 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

９ 会議録作成者  事務局  中村 隆紀 

10 会 議 記 録 

司会から、委員４人の出席があり、過半数を超えているため、会議が成立している旨の報告が

あった。 

（１）令和５年度学校評価について 

教務主任から資料を用いて説明があった。委員からは、以下の発言があった。 

〇一人一人が伸び伸びと活動している。数が少ないのでアンケートの数字を気にすること

はない。（渡辺会長） 

〇ＰＴＡ主催でキャリア教育を行った。地元で働くやりがいを児童に伝えることができた。 

子供たちはいつも助け合いができている。学校評価の中、「学校が楽しい」の項目で、「あ

まりそう思わない」を選んでいる児童のケアは、どうしているのか。（山下光委員） 

〇担任・養護教諭の聞き取り、 SC,SSWなどと対話、面談等をしている。小規模校である

本校は全ての教職員が担任と考えている。全ての教職員から声掛けをしている。（教務主

任より返答） 

〇子供たちの様子が毎日よく分かるので、その都度、声かけをしている。（校長より返答） 

〇今年から始まったシャボテンアンケートも活用し、児童に寄り添った声掛けを行ってい

る。（教頭より返答）  

〇全体的にポジティブに感じた。アンケート結果の児童と保護者を比べると保護者の方が

厳しい意見。我が子のことを謙遜している。もっと評価してあげてもいいのではないか。      

もっとほめてあげることが大事（山下尚委員） 

〇読み聞かせの絵本の後の質問で「持久走のない学校」がいいと複数の児童が答えていた。

その頃のアンケートだから、学校評価の数値も少し落ちているかもしれない。Ｒくんの

作文「明るい地域作文」は地域を愛する素晴らし内容だった。みんなに知らせたいくら

い。朝の元気なあいさつが微笑ましい。欠席がほとんどない元気な学校だと思う。（酒井

委員） 

（２）学校運営協議会評価について 

教頭から資料を用いて説明があった。委員からの発言をまとめると以下のようであった。 

〇評価項目１ 

・校長先生から基本方針の丁寧な説明があり、理解することができ、目指す子供たち

の姿を熟議することができた。 

・資料を基に校長より基本方針について説明を受けた。校長のビジョンと熱意は十分

理解でき、委員も活発に協議することができた。 



・校長から学校運営の基本方針について、分かりやすい説明があり、学校の目標や課

題を学校長と共有することができた。 

・校長先生から学校目標や課題の丁寧な説明がありおおむね理解できたが、短時間で

「いじめ対策マニュアル」等の説明もあり、熟議までには至らなかったという反省

もある。 

     〇評価項目２ 

・学校の運営基本方針について熟議をしたことにより、活動内容と基本方針の関係が

理解でき、熟議を円滑に進めることができた。 

・家康プロジェクトでは、児童が取り組んできたことをもとに、オブザーバーを含め、

支援方法を熟議できた。 

・家康プロジェクトについて、子供たちの取り組みの様子は素晴らしい。地域に根を

下ろし、故郷を愛する心を育む活動の軸となっている。今後の方向性を確認し、よ

り支援できる方法を協議していきたい。 

・学校の要望について具体的な支援策を熟議することができた。 

 〇評価項目３ 

・小天狗だよりによって十分な情報発信を行い、保護者の方に対して理解を得ること

ができた。 

・学校だよりやブログ等で活動内容を分かりやすく発信している。また。コミスクだ

より１号も回覧で配布し、保護者や地域の支援（役割）を再認識できたと思う。 

・学校だよりやホームページ等で情報発信は十分されていた。 

・学校ホームページによって発信を行っていた。 

     〇評価項目４ 

・協議結果を受け、学校支援ＣＤが地域人材を発掘し、放課後学習の支援を行うこと

ができた。来年度も継続し、さらなる充実を図りたい。 

・コロナ禍があけ、「開かれた学校」に戻ることができたので、「地域の中の学校も役

割」を再認識し、ＰＴＡ準会員の方々にも「地域と共に地域を元気にする犬居小学

校」という意識が高まるよう、その方法について熟議していきたい。 

・小規模の特色を生かし、こども理解を十分し、一人ひとりを伸ばす教育活動が推進

されているので、次年度もよりステップアップをめざす支援をしていきたい。 

・協議結果を受け、家庭、地域の役割を整理し、来年度も協議会として学校へ意見を

伝えていきたい。 

（３）令和５年度学校運営について 

校長が学校運営基本方針について説明をした。 

（４）いじめ防止等のための基本的な方針について 

教頭がいじめ防止等のための基本的な方針について、資料を用いて説明をした。 

 

（３）その他 

    ・次回の予定 

次回会議は、令和６年４月２６日（金）午後から開催する旨の報告があった。 

    ・学校行事の予定について 

６年生を送る会や卒業式、離任式、入学式・始業式について日程が伝えられた。 

 

以上、この会議録が正確であることを証します。 

  令和６年２月２９日 

副会長  山下 光之 


